



VERBAND SOZIALISTISCHER
STUDENT_INNEN
WIEN



Antrag an die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien,
Sitzung am 12. Dezember 2019

Mehr Platz zum Studieren

An der Uni Wien herrscht an vielen Instituten Platzmangel: In den Lesesälen und Bibliotheken sind nicht genügend Lernplätze und auch Gruppenlernorte sowie Aufenthaltsorte sind meist sehr knapp. Studierende müssen oft auf andere Unis oder andere Bibliotheken ausweichen oder zu Hause lernen.

Universitäten sind aber nicht nur ein Ort, wo wir als Studierende schnell zu einer Vorlesung hin- und wieder heimgehen, sondern Lebensraum und Lernraum. Das Lernen an der Uni ist ein wichtiger Teil des Studierendenlebens und ermöglicht auch den Austausch mit anderen Student*innen.

Als ÖH Uni Wien konnten wir bereits 64 neue Lernplätze erreichen. Das ist ein guter erster Schritt, aber noch lange nicht genug. Die ÖH soll mit dem Rektorat und dabei insbesondere mit Vizerektorin Hitzenberger sowie dem Raum- und Ressourcenmanagement über mehr Plätze und Räume für Studierende in Kontakt treten. Dies sollte in Absprache mit den jeweiligen Studienvertretung bzw. Fakultätsvertretung etc. geschehen.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Die UV ÖH Uni Wien setzt sich für mehr Lern- und Gruppenlern- und Aufenthaltsplätze sowie Räume für Studierende an der Universität Wien gegenüber dem Rektorat und dem Raum- und Ressourcenmanagement ein.